



## [ ¿SERÁ? ]

### No sean malos...

El Gobierno de Tamaulipas, a través del secretario de Seguridad, Sergio Chávez, ha ido más allá de la política de “abrazos no balazos” y ahora le pidió al crimen que respete el proceso electoral y que tengan conciencia para que el proceso electoral se lleve a cabo en paz... ¿Qué les cuesta? ¿Será?

---

### Esperan reformas

Nos cuentan que en el Congreso federal están listos ya para recibir el nuevo paquete de reformas del presidente López Obrador, mismo que contempla los cambios constitucionales sobre pensiones, salario mínimo, electorales y al Poder Judicial. Se adelanta que la discusión de dichos temas estará más que feroz entre los legisladores, sobre todo los que buscarán su reelección, y que la mayoría de los cambios propuestos desde Palacio Nacional se toparán con pared, pues en la oposición no se quieren arriesgar a perder espacios en el marco del proceso electoral... ¿Será?

---

### Difícil batalla

El exdirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Manlio Fabio Beltrones informó que sí buscará la senaduría de su estado, que actualmente está ocupada por su hija Sylvana Beltrones. Sin embargo, nos cuentan que al interior de la Alianza (PAN, PRI y PRD) el exsenador, exdiputado y exgobernador ha provocado uno que otro celo, por lo que no tiene el camino libre rumbo a su candidatura. Los tiempos cambian. ¿Será?

---

### Al estilo lucha libre

Se trató de un espectáculo que osciló entre la parafernalia de la lucha libre y de los actos de políticos estadounidenses. Con juegos pirotécnicos a los costados de la puerta por donde entró y a ritmo de *Eye of tiger*, Sandra Cuevas presentó en la Arena México su organización política que más tarde buscará se convierta en partido, quienes vieron la presentación no sabían si por esa puerta saldría El Místico o La Maligna, al final se trató de una política que, echó la casa por la ventana... ¿Cuánto costaría el chiste? ¿Ella lo pagaría de sus ahorros? ¿Será?

---



---

## Los gastos reales

Nos cuentan que si al revisar los contratos del **Tren Maya** se observa que la **inversión** se duplicó, aún falta conocer lo que gastaron los **estados** como “apoyo” presupuestal que puede ir desde **pagos** de **recorridos** de funcionarios hasta **estudios** de factibilidad... ¿Será?